

Rennes, le meilleur du « Monde »

Par Anne-Lise Carlo

Publié le 12 décembre 2021 à 07h00 - Mis à jour le 13 décembre 2021 à 16h20

📌 Réservé à nos abonnés

Sélections 

Partage   

SÉLECTION | Pour visiter une grande ville sans s'y perdre ni tomber dans les pièges à touristes, la rédaction du « Monde » vous propose ses vingt adresses-phares. Après Paris, Londres, Lisbonne... cette semaine : la capitale bretonne.





La Cale aux épices

Christophe Lemaire, grand voyageur et fin connaisseur d'épices, a ouvert cette échoppe en 2014. La boutique regorge de poivres d'ailleurs, de currys parfumés et de mélanges originaux concoctés par la Cale aux épices depuis le laboratoire de Paimpol. On y découvre ainsi le goût et l'histoire du kari Gosse : ce mélange pimenté d'inspiration indienne principalement composé de gingembre, de girofle et de curcuma. Parfait pour les crustacés et les poissons, il a été inventé par un pharmacien apothicaire lorientais au XIX^e siècle. Un voyage des sens, avec le curry doux polynésien (Kiribati) ou le sel noir venu de l'île de Molokai (Hawaï).

3 rue Jules-Simon

lacleauxepices.com



REMY PERTHUISOT